

Seite der Gerichte im Wiener Polizeirayon verhängten Executionsarreste im Polizeigefangenhause vollstreckt.

In Ausführung dessen befanden sich im Ganzen 11 Männer und 2 Frauen in Haft. Die Abgabe erfolgte in 4 Fällen über Verfügung des Wiener Handelsgerichtes, in 9 Fällen über Verfügung einzelner Bezirksgerichte.

Die Summe der Hafttage dieser 13 Personen beträgt 137 Tage, und zwar waren

durch	1 Tag	5 Personen,
„	2 Tage	2 „
„	4 „	1 Person
„	10 „	1 „
„	17 „	1 „
„	20 „	1 „
„	34 „	1 „
„	43 „	1 „

in Haft.

XXVI. ABSCHNITT.

Photographische Arbeiten.

Im Jahre 1885 fanden 1.148 persönliche Aufnahmen sicherheitsgefährlicher Individuen statt. Es wurden 5.768 Exemplare ausgefertigt.

Die Zahl der Reproduktionen früherer Aufnahmen und von auswärts eingesendeter Photographien (meist flüchtiger Verbrecher) betrug 524 in 3.742 Exemplaren. Das photographische Atelier befindet sich im k. k. Polizei-Gefangenhause und wurden die Arbeiten von einem in dessen Nähe etablirten Photographen gegen ein Jahreshonorar besorgt. Die in früheren Jahren bewerkstelligten Aufnahmen und Reproduktionen zeigt folgende Tabelle:

Im Jahre	Persönliche Aufnahmen	Zahl der ausgefertigten Exemplare von persönlichen Aufnahmen	Reproductionen	Zahl der ausgefertigten Exemplare von Reproductionen und von auswärts eingesendeten Photographien	Zusammen Exemplare
1876	149	—	34	—	10.378
1877	146	8.400	23	766	9.166
1878	175	10.521	47	628	11.149
1879	236	12.250	35	427	12.677
1880	167	10.300	43	477	10.777
1881	131	9.836	38	524	10.360
1882	108	6.368	52	440	6.808
1883	193	3.143	122	929	4.072
1884	578	7.621	—	3.406	11.027

XXVII. ABSCHNITT.

Lithographische Presse.

So wie auf allen Gebieten ein stetes Anwachsen der Arbeiten wahrnehmbar wird, ist dies auch bei den Leistungen der lithographischen Presse, die ausschliesslich von Wachorganen betrieben wird, der Fall.

Laut des folgenden Ausweises wurden im abgelaufenen Jahre 105.540 Exemplare mit 196.947 Seiten aufgelegt, Ziffern, welche nur einmal, und zwar im Jahre 1884 übertroffen wurden.

Diese Verminderung der Drucke gegen das Vorjahr ist die Folge der zum Zwecke der Entlastung der lithographischen Presse öfters erfolgten Verwendung des Hektographen.